



NDA

INSTITUTION
**NOTRE DAME
DES ANGES**



Séjour linguistique et culturel 4^{ème} - Madrid

34 élèves de 4^{ème} ont eu l'opportunité de décoller (certains pour la première fois !) vers Madrid pour 5 jours en immersion dans la culture espagnole sous le **soleil et la chaleur ibériques**.



Ce séjour leur a permis de découvrir un panorama riche de l'Histoire du pays, transportés **de l'Antiquité aux 21^{ème} siècle** en quelques kilomètres autour de la capitale :

« **Toledo** », connue comme « la ville des 3 cultures », les a plongés dans une grande et importante période de plus de 700 ans, témoin de la cohabitation des chrétiens, des musulmans et des juifs, dont l'architecture, l'étymologie des noms...en sont encore les dignes héritiers.



A 50km de la capitale actuelle, ils ont visité « **San Lorenzo de el Escorial** », village d'origine médiévale abritant l'un des lieux emblématiques du « siècle d'or espagnol » et de la dynastie des Habsbourg : le majestueux monastère royal de « El Escorial », patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 1984.



Bien que les rues de Madrid et ses célèbres monuments leur aient montré les nombreuses et fastes décennies de monarchie, ils ont aussi été baignés dans une période plus sombre du 20^{ème} siècle : la guerre civile espagnole et la dictature de Franco. Les hispanistes en herbe ont pu observer la douleur de la guerre en admirant l'illustre « Guernica » de Pablo Picasso au **musée « Reina Sofía »**, en se rendant aussi à la « **Valle de Cuelgamuros** », lieu de mémoire pour les martyres de la guerre civile.





La capitale du 21^{ème} siècle leur a laissé le souvenir d'une **ville dynamique, cosmopolite, paisible et très culturelle**. Le groupe a été très impressionné et captivé par les arènes de « las Valles » abritant les secrets de la tauromachie, toujours très active dans la capitale. La marché de « San Miguel » a été l'occasion de découvrir la richesse gastronomique ainsi que les fameuses « Tapas », « empanadas »... La surprise était la dégustation d'un délicieux « chocolate con churros » !



Chaque soir, les hispanistes en herbe rejoignaient leur **famille d'accueil à Alcalá de Henares**, ville qui a vu naître Miguel de Cervantes, auteur de « Don Quijote de la Mancha », pour une immersion complète dans le quotidien des espagnols. Celles-ci les ont félicités pour leur gentillesse, leur bonne humeur et leurs efforts pour communiquer !

